



Niederschrift

über die 12. Ortsbeiratssitzung des Ortsbezirks Steeden, zu der
für , Montag den 30. Januar 2023 um 19:30Uhr
einberufen
und ordnungsgemäß geladen war. Es sind erschienen:

als stimmberechtigte Ortsbeiratsmitglieder erschienen:

1. Hans-Karl Trog
 2. Mirco Hochfellner
 3. Wolfgang Wünsche
 4. Michael Kilb
- Abwesend: Robert Groth

seitens der Stadtverordneten anwesend:

1. Bernd Schallner
2. Wolfgang Ax

seitens der Stadt-und Kreistagsabgeordnete Frau Claudia Lampe-Bullmann

Gäste: Presse:

I. Tagesordnungspunkte:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Genehmigung des letzten Protokolls
3. Antwort von Hessen Mobil auf Anordnung des Bürgermeisters
4. Mitteilungen des Ortsvorstehers
5. Bürgergespräch

Lfd. Nr.	Tagesordnungspunkte
1	Beschlussfähigkeit wurde festgestellt
2	Das letzte Protokoll wird anerkannt
3	Antwort von Hessen Mobil auf Anordnung des Bürgermeisters Der Vorsitzende verliest ein Schreiben des Bürgermeisters dass seine Anordnung vom 1.11.2022 auf 30 km/h für die gesamte Steedener Hauptstraße von Hessen Mobil im Zusammenwirken mit der Polizeibehörde für nicht rechtens eingestuft

	<p>wird. Die letztendliche Entscheidung soll der zuständige Landrat treffen. Im Vorgriff auf Top 5 bittet Herr Dittmann um Rederecht. Dies wurde vom Vorsitzenden gewährt.</p> <p>Herr Dittmann führte aus, dass genannte juristische Reaktionen den üblichen Werdegang widerspiegeln, obwohl die Stadtverordneten-Versammlung bezüglich der Verkehrsberuhigung der Steedener Hauptstraße bereits positiv beschlossen hatte. Letztendlich wird ein entsprechendes Widerspruchsschreiben mit allen relevanten Fakten von Nöten sein.</p> <p>Ein Artikel der NNP vom 30. Januar - Städtetag fordert Recht auf Tempo 30 - unterstreicht die bestehende Verkehrssituation. In diesem Zusammenhang empfiehlt der OBR der Stadt Runkel den zeitnahen Beitritt zur Initiative "Lebenswerte Städte".</p>
4	<p>Mitteilungen des Ortsvorstehers</p> <ul style="list-style-type: none"> - Zum Thema " Frostschäden " wie z.B. Schulstraße, Rheinbergstraße oder Hauptstraße regt der OBR gemeinsam mit der zuständigen Fachabteilung der Stadtverwaltung eine Begehung an, vorzugsweise nach der Frostperiode. - Nichtvollendete Glasfaserarbeiten bitte der Stadtverwaltung melden. - Der Vorsitzende regte ehrenamtliche Tätigkeiten der Steedener Bürgerschaft an. Dies soll nach seiner Vorstellung einmal pro Monat stattfinden. Interessenten bitte melden. Am 18. März ist der Treffpunkt " Mathesplatz" Saubere Flur 10:00 - Der Vorsitzende übergab Frau Klose eine Geldspende vom OBR mit der Bitte um entsprechende Handhabung. Ein Bericht mit Foto geht an die Presse.
5	<p>Bürgergespräch</p> <ul style="list-style-type: none"> - Frau Lampe-Bullmann fragte nach dem Sachstand Egenolf-Bau in Verbindung zur Errichtung neuer Abstellplätze. - Herr Wünsche informierte aufgrund seines Wohnsitzes in unmittelbarer Nachbarschaft zur Zufriedenheit der Bürger. - Die Einrichtung einer Facebook-Seite für Steeden wurde erneut angeregt. Der OBR nimmt diesen Gedanken erneut auf.

Die nächste Sitzung wird für den 06.03.22, 19:30 geplant.

Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr

Ende der Sitzung: 20:20 Uhr

Für die Richtigkeit:

Gez. 
Robert Groth
(Schriftführer)

Gez. 
Hans-Karl Trog
(Ortsvorsteher)